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 A settembre 2018, appena arrivata in questa scuola, ho notato con entusiasmo, che c’erano in atto 

vari progetti di scambi culturali con l’estero. L’anno scolastico 2018-2019 è il mio primo anno di 

servizio presso l’IIS Fermi di Catanzaro e non mi sarei mai aspettata di avere l’opportunità di 

partecipare a tale tipo di progetto. Invece dal 17 al 23 Marzo 2019 mi è stata data l’opportunità di 

prendere parte ad una interessante esperienza di mobilità internazionale.  

Io e la mia collega Francesca Migliarese, docente di lingua inglese, insieme a sei alunne della 

scuola, abbiamo trascorso una settimana a Niort, Francia, nella scuola partner “Lycèe De La Venise 

Vert”.  

Tale azione di “European mobility”, realizzata nell’ambito del progetto Erasmus Plus KA219 

“IPSO FACTO (Innovative Pedagogical Scenario On Food And Consumption Trends and 

Opportunities)”2017-2019, prevede, oltre agli scambi umani e culturali con realtà molto diverse 

dalle proprie, l’osservazione diretta degli approcci metodologici e didattici messi in atto in realtà 

scolastiche europee diverse da quelle di provenienza. Prevede inoltre il miglioramento delle 

capacità linguistiche di docenti e studenti europei.  

Le scuole dei paesi europei partecipanti a tale progetto provengono da Francia, Finlandia, 

Repubblica Ceca e Italia. L’argomento principale su cui confrontarsi è stato il cibo dal punto di 

vista culturale, delle tradizioni locali ma soprattutto della salute. 

 Lavorare in questa scuola europea è stata un’esperienza molto positiva sotto tutti gli aspetti. 

Il Lycèe De La Venise Vert” si trova a Niort località immersa nel cuore del Parco Naturale 

Regionale del Marais Poitevin , la cosiddetta Venezia Verde da cui prende il nome la scuola. E’ una 

zona umida molto estesa con fossati e canali ricoperti di lenticchie d'acqua. 

 

 

https://pnr.parc-marais-poitevin.fr/
https://pnr.parc-marais-poitevin.fr/
https://www.parc-marais-poitevin.fr/decouverte/venise-verte-marais-poitevin


 Sulla porta di entrata del Liceo campeggiava il motto “ Libertè, Egalitè, Fraternitè.” Ed in una 

scuola del paese che è: "Patria dei diritti dell'Uomo" non poteva mancare la carta dei diritti dell 

uomo e del cittadino 

 

 

Mi ha colpito molto la struttura scolastica che aveva molti spazi dedicati agli alunni per il tempo 

libero che vi trascorrono oltre le ore di lezione. 

   

 

  

Il loro tempo scuola è anche pomeridiano per cui la scuola è dotata di una  mensa molto grande e 

perfettamente funzionante in cui anche noi stessi, insieme agli alunni, abbiamo pranzato e lavorato 

per il progetto 

   



       

 

Gli alunni hanno inoltre lavorato ogni giorno per produrre materiali da inserire nel progetto 

   

 

La scuola è inoltre dotata di laboratori di tutti i tipi. In quello scientifico abbiamo assistito gli alunni 

mentre facevano lavori molto interessanti in Agar Art, colture batteriche artistiche su terreno di agar 

agar 

   

 

Molto singolare e stimolante la visita al parco di divertimento tecnologico, orientato alla 

multimedialità, “Futuroscope” di Poitiers 

  

 



Per tutta la settimana gli studenti dei 4 paesi hanno lavorato ad una coreografia che ha costituito la 

performance finale dell’incontro. Il tema del lavoro era l’inclusione. 

 

 

Durante tutto il percorso siamo state ospitate dai colleghi francesi in modo veramente gentile ed 

accogliente. Disponibili per noi in ogni momento. Per me è stato un momento molto importante per 

testare la conoscenza della lingua inglese in ambito lavorativo e non solo turistico. 

Anche  gli alunni hanno comunicato in lingua inglese ma si sono sforzate per cercare di imparare 

qualche parola di francese aiutandosi con i traduttori per rendere più semplice la comunicazione 

con gli ospiti. Per loro è stata un’esperienza formativa molto interessante ed è stata un’ottima 

occasione per concretizzare l’idea che siamo tutti ormai cittadini europei. 

Le nostre alunne sono partite un po’ timorose e preoccupate ma hanno ben presto capito 

l’importanza ed il valore di questa esperienza e non sono mancati momenti di emozione e di 

rimpianto  alla partenza……. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


